

RECORRIDO METROPOLITANO

Información de María Enriqueta Pérez y Noel F. Alvarado

Alvaro Obregón

Centros Interactivos Comunitarios

Áreas que implicaban un riesgo de salud y seguridad para la comunidad, pues se habían convertido en basureros y puntos de reunión de drogadictos, fueron convertidos en sitios de entretenimiento, estudio y deporte. El pasado fin de semana se pusieron en marcha en estos espacios tres Centros Interactivos Comunitarios y una cancha de fútbol rápido, con una inversión global de 2,519,600 pesos. Esta es la segunda entrega en este mes de estos espacios, ahora fue en Loma de Capula, Minas de Cristo y La Joya, en tanto en la Colonia María G. de García Iturriz se inauguró la cancha de fútbol rápido. Los vecinos ya cuentan con un Centro Comunitario, para prácticas escolares, de entretenimiento y el uso de Internet.

Gustavo A. Madero

Intenso movimiento cultural

Durante dos días se llevó a cabo el Festival del Centro Histórico en esta demarcación, con la presentación de 135 actividades artísticas, en 8 escenarios. Alumnos de los 10 centros de desarrollo social y cultural que construyeron la demarcación en los últimos meses, así como de las 4 casas de cultura Palmarita, Juvenino Rosas, José Martí y José María Velasco participaron en estos eventos. Danza, teatro, música, cuerdas y voces, cine infantil, bandas juveniles, artes visuales y rock de los años sesenta se presentaron con gran éxito, informó el jefe delegacional, Luis Meneses Murillo, quien destacó que en el norte se está forjando un intenso movimiento cultural. Por otro lado, con la participación de más de 200 atletas de alto rendimiento concluyó la carrera de descenso de ciclismo de montaña en la Sierra de Guadalupe en esta jurisdicción, donde lograron sortear exitosamente los obstáculos del terreno. La justa deportiva estuvo dividida en cuatro categorías junior, senior, master y élite y fue la primera de ese estilo que se llevó a cabo en esa zona natural protegida del norte del Distrito Federal. Se contó con la participación de deportistas de Francia, Alemania y Filipinas y de varios estados de la República Mexicana. Los ganadores se hicieron acreedores a premios que van desde los 400 hasta los 2,500 pesos.



Continúa en siguiente hoja

Iztacalco

Instalarán más alarmas

Instalará la Delegación Iztacalco 720 alarmas de emergencia, con botones de pánico, en casas, comercios y espacios públicos con mayores índices delictivos. Al respecto, el titular de esa demarcación, Fernando Rosique, se comprometió que instalen antes del 30 de septiembre, fecha en que se hará el cambio de administración. Las colonias Agrícola Oriental y Pantitlán serán las zonas donde se privilegia la colocación de las alarmas. También se instalarán en Viaducto Piedad por ser un importante corredor comercial y la Unidad Habitacional Informavit Iztacalco y otros conjuntos que concentran una gran cantidad de residentes.

Tláhuac

Al ataque contra fugas de agua

Ante la escasez de agua que se registra en la capital, el gobierno delegacional pondrá en marcha a partir de hoy brigadas de inspección que recorrerán edificios públicos (planteles educativos, centros de salud, bibliotecas, centros comunitarios, mercados, albercas, centros deportivos, casas de cultura, entre otros) y elaborarán una cédula de diagnóstico de detección de fugas de agua. También promoverán entre la población la importancia de ahorrar agua en sus domicilios y las medidas que deben tomar como verificar y arreglar cualquier fuga de lavabos, regaderas, fregaderos; cerrar la llave mientras se enjabonan; al cepillarse los dientes cerrar la llave y utilizar un vaso con agua para enjuagarse, y otras acciones más.